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・東村山テニス連盟から東日本大震災義援金の募金に対して市 
民テの協力に対するお礼をいただいております。 

・平日のコート整備責任者よりコート整備費から東日本大震災の
義援金を拠出してはとの提案を受け、運営委員会で検討し３５
万円を義援金として体育協会を通じて拠出しました。（市民テ
の身の丈として適切な額と判断） 

・現在ナイターの利用が中断しているが、いつ再開されても良い
ように今後ともナイターのコートは確保していく方針。 
コート代を試算するためにナイター会員を仮募集します。会費
は利用可能となった時点で決めます。 
募集期間：５月１日～５月２０日迄 各クラブ会長まで連絡 
願います。 

 
運営委員会より ４月１０日（日）柳泉園１６時～  

☆ 川路会長 
・今年度の西高は８コマになりました（利用クラブの増加） 
・久米川コートの受託金は特別会計として計上している。 
 （内訳は配布資料の通り） 
 

☆ 小武海副会長 
  ・「平成２３年度 市民テの課題とその対応について」１１項

目のスケジュール案と仮担当が提案され次回から検討して
ゆくことになった。 

 
☆ 斉藤副会長 

・柳杯：第１回実行委員会を開催しました。 
 実行委員長・会計を選出、チーム数を把握するため各クラブ
会長は４/１６日までに各クラブ実行委員に連絡する 
試合形式はチーム数確定後昨年同様を基準にこれから打合
せします。 

☆ 事務局 
・西高８コマのうち、7/2及び7/3を本井教室に引き当てたい。 
 

☆ 技術部 
・第２期のスクールは、６月より再開予定。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

☆ 広報部 
・ガット郵送不要な方は各クラブ会長へ連絡願います。 
 

☆ 会計部 
・月次報告あり。 

 
☆ コート取り部 
・５月のコート確保状況。 
久米川コート：７６％、 恩多コート：６６％の確保率 
久米川コートの３面以上確保状況は、６７％の確保率でした。 

  大会が中止になったため追加コートがあります。 

・５月１日より当面の間（市ＨＰより） 

＊恩多コート ナイター利用  

土・日・祝は通常解放（２１時まで） 

平日は１９時まで 
 

各クラブ５月の予定 
☆ 萩山クラブ 
 ・西高練習会 ５月２２日（日）午後 
・ナイター練習会 ５月２１日（土）１７時～２１時  A,B,C 

    
☆ 青葉クラブ 
 ・ナイター練習会 ５月２８日（土）１７時～１９時 A,C 
                    １９時～２１時  A,B,C 
 
☆ 栄クラブ 
 ・ナイター練習会 ５月 ７日（土）１７時～２１時  A,B,C 
 
☆ 諏訪クラブ 
 ・ナイター練習会 ５月１４日（土）１７時～２１時  A,B,C 
 
☆ 美住クラブ 
 ・西高練習会 ５月２１日（土）午前 
 ・ナイター練習会 ５月２９日（日）１７時～２１時  A,B,C 

５月のコート   

＊数字は久米川コート，アルファベットは恩多コート 

  １（日） ３（火） ４（水） ５（木） ７（土） ８（日） １４（土） １５（日） ２１（土） ２２（日） ２８（土） ２９（日） 

7-9 A,D,E － － A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B A,B,C B 

8-9 5 4 3,4,5 1,2,4,5 － 5 － － － － － － 

9-11 2,4,5 4 2,3,4,5 1,2,4,5 1,2,3,5 4,5 1,2,3,4 5 1,2,3,5 5 1,2,3,5 A,B,C,5 

11-13 2,4,5 2,3,4,5 4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 3,4 1,2,3,4 5 1,2,4,5 5 1,2,3,5 A,B,C,5 

13-15 1,3,4,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,4,5 1,2,3,4 5 1,2,3,5 3,5 1,2,3,5 B,C 

15-17 1,3,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,5 1,2,3,5 － 1,2,3,4 3 1,2,3,4 B,C,D,E 

17-18 3,5 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 3,5 2,3,5 － 1,2,3,4 － 1,2 － 

 

４(水) A,B,C 

１１（水） A,B 

１８（水） A,B 

２５（水） A,B,C 

 

水曜ナイター（恩多１９時～２１時） 
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私とテニス            萩山クラブ  金子美代子 
  こんにちは、萩山クラブの金子です。市民テに入って５年目です。家族は夫一人、娘

一人、犬の〝ぷうすけ”一匹です。残念ながら家族は誰もテニスをしていません。家は業

務スーパーの近くで、お隣さんは、川路会長です。 
 私がテニスを始めたのは１０数年前です。初めはラケットに当てるだけでも大変で、当

たればホームランやネットばかりでした。練習は週一回から二回に増え、今では初級者講

習会にも参加させて戴いています。しかし腕前は相変わらずです。試合にもなかなか勝て

ませんが、少しでも良いプレーが出来た時は嬉しくなります。（ミスすると当然落ち込みま

すけどね！） 
 テニスをやっていて良かったことは、地元以外の知り合いが増えたことです。特に市民

テに入ってからはさらに知り合いが増えました。萩山クラブでは、忘年会や合宿にも参加

し、会員の皆さんの楽しい一面も見ることが出来、益々市民テが身近なクラブになりまし

た。おかげで無謀にも副会長まで引き受けてしまいました。小桧山会長にはご迷惑をかけ

てばかりでゴメンなさい。今後はどんなに酔っていても、分不相応な仕事は安易に引き受

けないようにします。（反省） 
 ジュニアの成長の足元にも及びませんが、私なりに少しでも上達するように頑張ってテ

ニスを続けたいと思っています。練習は大好きですので、本井教室にも参加したいと思い

ます。６月からのスクールも楽しみです。技術部の皆さん宜しくお願いします。 
  

         私とテニス                 萩山クラブ  菅井實 

 私は昭和８年に新潟県小千谷市に生まれました。今年は喜寿（平成天皇と同年）でテニス

歴は還暦を迎えました。自己紹介になりますが、父は国鉄（現ＪＲ）の職員で新潟鉄道管理

局内で各駅に勤務して小千谷駅、沼垂駅、沼垂幼稚園で後記２６００年のお祝いをした事、

又三条市木戸尋常小学校に入学して２年生の時に大東亜戦争が始まり越後広田駅（近くに東

京電力刈羽柏崎原発所のある所）に５年生迄生活し戦時中の東京より「学童疎開」して来た

人達を迎えて戦時教育で「富国強兵」や「欲しがりません勝つ迄は」と教えられて来ました。 
 戦争は２０年８月１５日に終戦となり「自由と平和」の民主主義が唱えられて、スポーツ

も盛んになりました。テニスは五十公野中学校２年の時に校内大会で優勝する事が出来て嬉

しくなり新発田高校入学と同時に軟式テニス部に入り新潟県下越地区選手権大会にも優勝

する事が出来ました。 
 新潟県高校選手権は準優勝で勝ち越していたのですが自分のミスでジュース３回の末に

３－４で負けてしまいました。又新潟県の東西対抗戦で東のキャプテンとして大将同士の潰

し合いで最後に柏崎高校に負けてしまった事等、選手として東日本大会出場（３回戦迄）の

上田市、高田市、酒田市等のコートに遠征したことを懐かしく思い出します。 
 高校卒業後の昭和２８年に大学受験で渋谷に上京してきました。その頃は食料も配給制で

乏しく米の飯は外食券がないと食べられませんでした。 
 経済は不安定で統制経済でのヤミ米の上哀列車での摘発や渋谷池袋北口露店市場の夜の

活況を見てきました。テレビ放送が始まり池袋公園街頭での力道山の活躍したプロレス放送

に夢中になりました。昭和３２年から５年間石神井公園のビール問屋に就職して「ぎっくり

腰」を患いました。昭和３７年に清瀬の不動産会社に転職して５年間働いた昭和４２年に 
萩山に不動産業を独立して開店しました。 
 夢中に働いて１０年程経った頃にテニスを始めようと東村山市の軟式テニスクラブ「葉月クラブ」に入会しました。 
 ５年間続けた頃の或る日、太田芳郎名誉市民の硬式テニス市民講習会が開催されて出席致しました。その時に「硬式テニス」の本

に “庭球は誰でもできる 生涯スポーツ 続ける事に意義がある”太田 芳郎とサインの本をいただきました。 
 昭和５６年より萩山テニスクラブに入会して「朝日新聞テニス教室４回５回」と受講致しました。平成１７年９月に萩山クラブが

閉鎖する迄２４年間在籍して多くの良き友人に恵まれてテニス人生を送ることが出来ました。その年より５年間「小平クラブ」と土

日の「市民テニスクラブ」６年間在籍しました。市民大会ベテランの部に出場して今迄に銀２個、銅５個のメダルを獲得することが

出来ました。 
 昨年は福祉協議会主催の年輪ピック「石川２０１０」に東京都代表に推薦されましたが持病の「腰部脊柱管狭容症」が悪化して歩

けなくなり手術する事になりました、テレビの“みのもんた”が手術した国際福祉大学三田病院で昨年１１月に手術したので試合は

辞退致しました。現在手術後５ケ月で久米川コートに皆様方に助けられてプレーの出来る幸福を思っています。 
 東村山市と柏崎のスポーツ友好宣言都市で柏崎市へ交流試合に軟式１回硬式１回帆訪問して親切にされた事等、又太田杯、柳杯団

体戦に出場した事は一生の楽しい思い出です。この様に永年少年の頃より新潟県人として楽しんできたテニスも気力が衰えたつもり

はないのですが体力（特に脚力）が７８歳になると急速に弱ってきて何歳迄皆様方に迷惑を掛けずにプレーできるか？また病魔との

戦いに入っています。あと何年テニスが出来るか？ 
 萩山クラブの人達に感謝して素晴らしい友人たちと残されたテニス人生を楽しみたいと思っています。 
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菅井様所蔵の 太田 芳郎先生の 自筆のサインです。 




